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昨日，本该是备受关
注的美剧《越狱2》第20

集在北美地区播出的日子。
然而，由于该剧在北美地区
不断遭遇收视“滑铁卢”，
不得不停播一周，让位于其
他当红选秀节目。

2006年，《越狱 1》在
全世界受到了空前追捧，
但《越狱 2》却风光不再，

去年圣诞节期间就曾在北
美停播长达一个多月，今
年 1月底重新播出收视也
未见上升。据上周全美主

要电视台黄金时间节目
收视率排行榜显示，《美
国偶像》《你比五年级生
聪明吗？》等节目收视飘
红，导致《越狱 2》被挤出
排行榜 20名以外，不得
不停播让位。
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最近，少数地方电视台
顶风玩盗播竟出现新花样，

有观众在网上报料称，至今
没有被引进的美国热播剧
《越狱》在一些地方台竟堂
而皇之登陆荧屏，片源则是
来自盗版碟。
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不少地方甚至中央级电

视台，以所谓专题栏目变相
播放电影已屡见不鲜。但前
日有观众在网上报料称，某
些地方居然也有电视台公开
播出未引进的《越狱》。随后
列出的名单里，济南电视台
少儿频道、四川某地电视台
财富频道等都被爆先后播放

过该剧。
济南网友称，“半夜1点

多，少儿频道竟然播 《越
狱》，最无奈是被冠以‘看

大片，学英语’的名目。”而
网友 “花田喜事 in上海”

在 2月 25日博客里所写的
春节日记提到：“初一：在

家看 KSTV-3《越狱》（每
天三集）”。
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美国热播剧 《越狱》去

年开始网上流行，盗版碟也
随之在各地上市。

济南电视台少儿频道
《看大片学英语》栏目的李
先生解释：“《越狱》是上面
拿来的片，具体怎么来的我
们也不清楚。”不过他承认

栏目播放过该剧，但并不是
全部，“我们主要是在领略精
彩影视片断的同时，学习地
道英语，所以电视剧都是以
片段的形象出现。”
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上月初，广电总局电视剧

司副司长王卫平曾公开表示，
不引进《越狱》的原因是：“为
了维护未成年人的生存环境，
在2004年限播涉案剧以来，
所有的涉案剧全都不引进

了。”据记者调查，目前国内仅

香港明珠台购买版权播出。
广电总局负责引进剧的

相关部门人员表示：“播放没
有引进的海外剧当然违法。”
而律师李瑶也指出，有些电视
台的知识产权意识的确太薄
弱，“按照《广播电视管理条
例》，擅自播放境外电视节目，
情节严重将被吊销许可证。”
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从风口浪尖走过来的李

亚鹏，如今显得更加成熟。在
昨天的采访中，他首先否认
了自己是在“挣奶粉钱”。他
说：“这只是去年耽误了的
事，放到了今年来做。说是赚
奶粉钱也太夸张了，嫣儿的
奶粉钱不是问题，而是公司

还有那么多员工要生存，这
不是我一个人的事儿。”难免
的，媒体也问到了关于他的
家庭现状，李亚鹏说：“婚姻
和爱情不一样，不再是两个
人的事。我和王菲没什么特
别的，我们的婚姻也和普通

人的婚姻一样，我的婚姻任
重道远，吾将上下而求索。”
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而在李亚鹏和王菲夫妇

的“嫣然天使基金”成立的
几个月后，昨天李亚鹏也首
次向媒体宣布，明年嫣然天
使基金慈善晚宴将采取轮席

制，“我不会每年都把朋友
拉来捐钱，我只是慈善基金
的发起者，今后将采取轮席
制，任何有爱心的单位、企
业家或者个人都可以主持
这个慈善晚宴。我现在要做
的是积极向大家宣传这样

一个基金，我现在就连在飞
机 上 都 在 向 大 家 散 发 传
单。”经过李亚鹏夫妇俩的
不懈努力，目前嫣然天使基
金筹集的善款已有 9万人

次 参 与 捐 款 ， 总 额 高 达
1400多万。
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李亚鹏还透露，再过几

天，他就要带女儿去进行第
二次手术。李亚鹏说：“嫣儿
恢复得还不错，我很有信心，

这个手术没什么危险。治疗
结束后嫣儿的嘴在功能上应

该完全没有问题，但美观上
会有一点小小的影响，和正
常人略有不一样。其实对我
来说最大的困难来自于心
理，只要克服了就好。”
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正是应了 “人红是非
多”那句俗话，“学术超女”

于丹的麻烦又来了。继网友、
文史专家给她挑错后，如今
甚至有人将《于丹〈论语〉
心得》一书的错误专门写了
本书出版，书名叫做《当〈论
语〉遭遇于丹》，下月面世。
而于丹听说这本书的消息后

表示，“我会关注这本书的，
好好跟人家学学。”

据记者了解，为于丹
“著书立错”的人名叫马千
里，在深圳开了一家企业管
理咨询机构，曾出版过《论
语的管理智慧》 一书。自

《于丹〈论语〉心得》一书
出版后，他就专门开设博
客，用以批判于丹。昨天记
者通过 QQ联系到马千里。
他告诉记者，有朋友送给他
一本《于丹〈论语〉心得》，

他看了觉得书里硬伤太多，
这才开始写书挑错。

马千里告诉记者，这本
书共12万字，完全按《于丹
〈论语〉心得》的结构来写。
正文是 7篇，后附“《于丹
〈论语〉心得》引用经文硬
伤大观”。

听说有人给自己挑错出

书，于丹表示，要等看过该书
后才能发表意见。记者随即
联系上《于丹〈论语〉心得》
的责任编辑祝安顺。他说，
《于丹〈论语〉心得》本来写
的就是于丹个人对于论语的
感悟，而任何人都有诉说自

己“心得”的权利。至于有人
出书给于丹挑错，祝安顺说：
“如果针对于丹的叙事方
式、结论、或者站在不同视角
而挑出的‘错’，我们不会修
改。” `'\] cde
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由姜文自编自导自演
的《太阳照样升起》已经通

过电影局审查。据悉，姜文
将携影片参加今年的戛纳
电影节，并在戛纳举行全球
首映式，该片 6月在法国和
中国同步上映。《太阳照样
升起》 是姜文的第 3部个
人作品，耗资 1000万美

元，辗转西北滇南等地，耗
时 1年多终于完成。崔健、

黄秋生、陈冲、房祖名、周韵
等在片中担任角色。据悉，

该片于今年 2月初送审电
影局，一刀未剪拿到通过
令。目前正在法国进行后期
制作，预计 4月能够完工，
恰好赶上戛纳电影节的 60
华诞。在电影节结束后，不
管拿奖与否该片都将于 6

月在法国和中国同步上映。
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3月12日，动作硬汉史
泰隆在悉尼一家法院被起

诉，该家法院对其上诉的罪
名是：史泰隆在悉尼机场接
受入境检查时，警方从他的
行李中检查出了违禁药品，
涉嫌买卖毒品。当地的《悉
尼早报》报道指出：“史泰隆
被控在行李中携带毒品，但

很多人表示史泰隆有意借此
行动对自身进行炒作。”

悉尼当地的权威人士就

此事举行了新闻发布会，在
发布会上该名政府官员将史

泰隆整个事件从始至终对媒
体进行了详尽的交代：“当天
史泰隆先生在接受入境检查
时检查出了非药用性的荷尔
蒙激素，这也是违禁药品中的
一种，也就是我们通常所说的
毒品。”开庭当天，史泰隆并没

有亲自出面，而是由他的经纪
人代替他面对法庭的审判和
媒体的询问。 wx
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很多人都爱听南京音
乐台 FM105.8和 FM106.6

的节目，但对精彩节目的幕
后制作却所知甚少。

近期，江苏省政府公布
了 “2006年度有突出贡献
中青年专家”名单，南京音
乐台总监杨叶青榜上有名。
记者获悉，这是广播圈子

内，时隔十多年后，再次有
人获此殊荣。

在接受记者采访时，杨
叶青坦言，自己觉得这个奖
分外难得，因为与他一起获
奖的很多人都是大学教授、
名医生，“他们都是做学问

的，著作等身啊。理论成果比
我多。”杨叶青从事广播工
作 20年，很多名主持人都

是他一手带起来的。“刚开
始，他们都是稚嫩的年轻

人，渐渐地成熟起来，锻炼成
高素质的主持人、管理人才、

经营能手，这些我都亲眼见
证了。”此外，在杨叶青的带
领下，南京音乐台收听率一
直保持全省第一，年经营收
入在突破千万元大关以后，
连续 3年保持高速增长，今
年更是有望突破两千万元。

其实，近年来，杨叶青
先后获得了很多大奖。比
如，他凭借广播剧《中华之
声》，获得了全国“五个一
工程” 奖、凭借音乐节目
《吴歌》获上海国际音乐节
“金编钟” 国际大奖 （金

奖），此外还有中国广播电
视学会专家奖一等奖、江苏
省广播文艺奖一等奖等。他
也撰写了十多篇质量高且
有一定前沿性的专业论文，
在多家核心学术刊物上发
表，其中《论网广播———关

于现状和经营理念》、《数
字广播探析》 等还获得全
国及省市各类专业奖项。
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